

# VDM läuft bereits

Veröffentlicht am: 13.05.2025 | Autor: Olaf Hoerschelmann

**VDM Junioren beim TC Gambach: 10 Teams kämpfen in zwei Gruppen um Halbfinal- und Finaleinzug, ältere Paare zeigen starke Leistungen.**

(Ho.) Die diesjährige Vereinsdoppelmeisterschaft der Junioren des TC Gambach hat bereits vor dem Start der Punktrunde begonnen. Da die Punktrunde in diesem Jahr recht spät startet, haben sich die Organisatoren der Meisterschaft für einen frühen Beginn entschieden. Erste Spiele wurden bereits durchgeführt.

Insgesamt kämpfen 10 Teams in zwei Gruppen um den Einzug ins Halbfinale und anschließend ins Finale. Nach den Gruppenspielen erfolgen die Begegnungen Erster gegen Zweiten bzw. Zweiter gegen Ersten der jeweils anderen Gruppe. Danach wird feststehen, wer im kleinen Finale und wer im Endspiel stehen wird.

An der Doppelmeisterschaft nehmen mit [Alexander Weck und seinem Partner Julian Hartung](#) auch zwei ganz junge Tennisspieler teil, die erstmals mit den deutlich älteren Tennisfreaks um Siege und Punkte spielen wollen. Am heutigen Abend spielten die beiden Jüngsten gegen das erfahrene Doppel Benni Barisch und Daniel Rumpf. Das Bild zeigt die vier Sportler nach dem Spiel, das deutlich für die ältere Paarung endete.



V.l.: Benni Barisch, Alexander Weck, Julian Hartung und Daniel Rumpf.